

Cuba demande une investigation rigoureuse de l'événement anti-cubain de mardi à l'ONU



La Havane, 17 oct. (RHC).- Cuba a demandé au secrétariat général de l'ONU une investigation rigoureuse et urgente sur l'événement anti-cubain qui a eu lieu ce mardi dans la salle de l'ECOSOC, le Conseil économique et social des Nations Unies.

Le ministère cubain des Affaires étrangères a dénoncé la provocation contre Cuba orchestrée par Washington avec la participation du secrétaire général de l'OEA, Luis Almagro et d'un ex-chef du Bureau des Intérêts des États-Unis à La Havane.

La déclaration qualifie la campagne «Jailed for waht » de farce visant à attaquer les autorités cubaines dans la question des droits humains et demande au secrétariat général de l'ONU de prendre les mesures pertinentes afin de prévenir des attaques contre des États souverains dans l'avenir.

Cuba dénonce également la violation par la Maison Blanche des normes de l'usage des salles et des espaces de l'ONU et attire l'attention sur le fait que cette provocation a lieu deux semaines avant le vote, le 31 octobre prochain, au sein de l'assemblée générale de l'ONU du projet de résolution «Nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier imposé par le gouvernement des États-Unis à

Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174187-cuba-demanda-une-investigation-rigoureuse-de-levenement-anti-cubain-de-mardi-a-lonu>



Radio Habana Cuba